

fant. Nous devons lui épargner toute impression pénible. Je vous conseillerais de faire venir un prêtre catholique.

— Jamais! déclare-t-elle avec des yeux foudroyants, jamais un adorateur du Pape et de la Vierge ne passera le seuil de ma maison. Mes ancêtres, sous Gustave-Adolphe, ont versé leur sang pour la pureté de la foi, et, comme vous le savez, ma mère était Suédoise.



Le docteur hausse les épaules:

— Pour moi, dit-il, je suis complètement indifférent en matière de religion et je parle actuellement comme médecin. Si vous ne voulez absolument pas de prêtre catholique, ne pourrait-on pas faire venir un pasteur protestant? L'enfant ne remarquera pas la différence: le tout est que ses désirs soient satisfaits.